

# Harmonie im Verschönerungsverein

Einstimmigkeit beim Führungswechsel - Heil übernimmt



**(Ro.)** Jetzt ist es amtlich: Nach 17 Jahren Vorstandsarbeit gibt Bernd Drache (re.) die Führung des Verschönerungsvereins ab an Michael Heil, der ihn schon in den letzten Jahren fast auf Schritt und Tritt begleitet hat, um nahtlos übernehmen zu können. In einer harmonischen Mitgliederversammlung gab es keine Beanstandungen und sonst auch kaum Änderungen. Bernd Drache wurde für seine Vereinsarbeit besonders gewürdigt und erhielt symbolisch eine Parkbanklehne mit der Aufschrift „Drachenbank“ überreicht. Eine Parkbank wird zukünftig eine entsprechende Kennzeichnung tragen. *(Foto: JoB)*